

Esta semana, mientras los terroristas de Hamás y el ejército de Israel se enfrentaban en una sangrienta refriega, ciudadanos judíos y árabes intercambiaban flores por cafés y se manifestaban pacíficamente contra los discursos de odio y por la coexistencia.



~~El movimiento de la izquierda en Israel se manifiesta contra el odio y por la coexistencia entre judíos y palestinos. El movimiento de la izquierda en Israel se manifiesta contra el odio y por la coexistencia entre judíos y palestinos. El movimiento de la izquierda en Israel se manifiesta contra el odio y por la coexistencia entre judíos y palestinos.~~